



CSP descarta riesgo al ahorro del trabajador

| Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum señaló que la reforma que envió al Congreso relativa al sistema de vivienda, no pone en riesgo los ahorros de la población, como acusaron agrupaciones opositoras.

"Todas y todos los que tienen sus ahorros en el Infonavit para vivienda están totalmente resguardados. Estas publicaciones que sacan unas personas absolutamente irresponsables, de que ahora están en problemas los ahorros de las y los trabajadores, ¡falso!, (los ahorros) están totalmente seguros y eso no va a cambiar", sostuvo ayer en conferencia de prensa.

Explicó que la reforma que remitió, y que ahora sólo aguarda por la aprobación en la Cámara de Diputados, busca favorecer a quienes cuentan con un crédito y que ya cuentan con las escrituras que les aseguren la propiedad del inmueble, además de que tiene como fin la reducción de deuda para quienes accedieron a créditos.

"Al contrario, ya presentamos dos acciones muy importantes del Infonavit para que gente que sigue pagando sus casas ya pueda tener sus escrituras, para que se reduzca la cantidad de dinero que es-

taban pagando, que cada vez aumentaba más, tanto para aquellos que lo hicieron en cierto periodo como otros periodos. Entonces, se está facilitando a las y los trabajadores el pago de sus viviendas", dijo.

También negó que haya riesgo para el fondo del Infonavit y que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) lo continuará garantizando.

Otro asunto refutado fue el reclamo de organismos sindicales, quienes acusaron que con la reforma se da mayor control al Gobierno para la toma de decisiones, con lo que se rompe el principio tripartita para que haya determinaciones en acuerdo con el sector obrero y privado. Aseguró que lo único que hace la reforma es equiparar la integración del Consejo a la del IMSS.

Adelantó que el próximo miércoles se presentarán algunos casos de corrupción que hubo dentro del Infonavit, como producto de la estructura que se manejaba.

Explicó que este cambio busca dar "gubernabilidad", pero al final las decisiones

las tomarán las tres partes, pues antes había direcciones al mismo nivel del director general de sindicatos y representantes; agregó que la representación patronal gana dos veces lo que ella recibe como Presidenta.

340

Mil créditos a derechohabientes ha entregado el Infonavit